

**MENSAJE DEL ALMIRANTE VIDAL FRANCISCO SOBERÓN SANZ,  
SECRETARIO DE MARINA, POR EL DÍA DE LA ENFERMERA Y ENFERMERO**

6 de enero de 2014

Como Secretario de Marina y Alto Mando de la Armada de México, el día de hoy, con gran satisfacción felicito a las enfermeras y enfermeros de la Institución, cuya misión principal es la de cuidar la salud del personal naval y sus derechohabientes.

En la Armada de México reconocemos su gran labor, profesionalismo, entrega y dedicación otorgados a cada uno de sus pacientes. Su profesión es una muestra de humanismo, comprensión, paciencia y casi siempre de abnegación.

En este sentido, como Institución estamos obligados a impulsar a la enfermería naval en busca de mejores horizontes, tanto en el aspecto profesional, como en el de brindar un servicio de calidad y humano; por lo que me complace informales que giré instrucciones para que se inicie el proyecto de construcción de la nueva escuela de enfermería naval en la Ciudad de México.

Estoy convencido que cuidar de un paciente es una tarea que conlleva una gran responsabilidad, ya que en gran medida, de ustedes depende su pronta y eficaz recuperación, e incluso en algunos casos su vida misma.

Como Alto Mando de la Armada de México los exhorto a que realicen su labor con la gran vocación de servicio que los caracteriza; con calidad, calidez y con gran sentido humanístico.

Tengo la seguridad que sabrán responder a la confianza, que como pacientes, depositamos en ustedes; continúen el rumbo trazado y hagan de su profesión un ejemplo a seguir para las futuras generaciones del personal de enfermería de la Armada de México.

Muchas felicidades.